



ぞうぐみだより



2020. 6. 1 No2

晴れたり雨が降ったり、天気の変りが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。虫を探したり、野菜の苗に触れてみたり、この時期ならではの体験が子どもたちの好奇心をくすぐっているようです。



園外保育楽しかったね！

5月13日に園外保育を行いました。GW明けから「遠足いつ行くの〜？」と園外保育を楽しみにしていました。今回のテーマは「色探し」一人一人に16色の色が描かれたカードを渡し、見つけた色の横にスタンプを押していきました。出発してすぐに「ピンクの花だ」「空は青いけど、雲は白だ」と次々に色々な色を見つける子どもたち。あっという間にカードはスタンプでいっぱいになりました。公民館の池では「『水』って何色？」と疑問を持った子がおり、「青」「いや水色だよ」「白じゃない？」などいろいろな意見がでましたが、誰かが「透明だよ」と言うともみんな納得。色々な気づきや発見ができました。そしてみんなが楽しみにしていたお弁当タイム！お弁当を食べる子どもたちの表情はとても幸せそうでお家の方の愛情をたっぷり味わっていました。

いちご収穫体験

5月21日に米子高校のご厚意でいちごの収穫体験をさせていただきました。いちごを手にとってみると「大きい！」「いちごの匂いがする」と

新鮮ないちごの手触りや香りを楽しんだり、色が変化していく過程のいちごを見たりして新しい発見もありました。

さつまいもの苗植え

5月22日にアイアイの畑でさつまいもの苗植えをしました。思っていた以上に難しかったようですが、最後まで頑張って植えることができました。

6月の行事予定

- 4日(木) はみがき集会
- 5日(金) 身体測定
- 8日(月) 交通安全集会
- 17日(水) 誕生会
- 19日(金) 防災集会
- 25日(木) 避難訓練



※火・金は英語であそぼうがあります。
※水曜日はバイキング給食です。

「おいしいお芋ができますように！」

おねがい！

気温の高い日も多くなってきました。今後、園庭で水を使って遊んだり、汗をかくことが多くなると思います。身体を拭くためのフェイスタオルをプールバックに入れて持ってきてくださいますようお願いいたします。